



Vincentian Solidarity Office

Bulletin de novembre 2024

Bolivie: Renforcer la résilience économique des femmes survivantes de violences

La ferme San Vicente de Paúl, située dans la communauté indigène de Kewiña Pampa, Cochabamba, Bolivie, fait des progrès significatifs pour soutenir les femmes ayant subi des violences domestiques. Ce projet, dirigé par la Communauté des Missionnaires Laïcs Vincentiens (MISEVI), vise à fournir une formation technique et une inclusion professionnelle par la production avicole.

La ferme abrite actuellement 6 000 poules pondeuses, avec des plans d'expansion pour construire une nouvelle zone d'élevage de poussins. Cette expansion garantira un cycle de production continu, offrant une source de revenus durable pour les femmes impliquées. Le projet offre non seulement un environnement de travail sûr, mais aussi autonomise les femmes en leur fournissant des compétences précieuses et une indépendance financière.

Les femmes participant au projet viennent de milieux de pauvreté extrême et de violence. Beaucoup ont fui des foyers abusifs avec leurs enfants, cherchant refuge et un nouveau départ. La ferme leur offre une chance de reconstruire leur vie, en leur fournissant à la fois un emploi et une communauté de soutien. Les femmes travaillent dans divers aspects de la vie à la ferme. Elles s'occupent des poules, cultivent des tomates et vendent des œufs. En participant à diverses activités,



A droite : L'équipe de la ferme de San Vicente de Paúl

elles apprennent à se soutenir elles-mêmes lorsqu'elles quittent la ferme.

Le projet a déjà connu un succès significatif, avec 60 femmes travaillant à la ferme, 129 recevant une formation professionnelle et 341 bénéficiant de soins ambulatoires pour des violences. De plus, les revenus de la ferme soutiennent le fonctionnement d'un refuge pour femmes, étendant encore son impact.

Malgré des défis tels que l'instabilité économique et la hausse des coûts, le projet continue de progresser. La dévotion de l'équipe et la résilience des femmes impliquées sont des forces motrices derrière son succès. À mesure que la ferme s'agrandit, elle promet d'offrir un soutien et des opportunités encore plus grands pour les femmes dans le besoin, favorisant un avenir sans violence et rempli d'espoir.



Un membre ramasse les œufs d'une coopérative



Sélection et conditionnement des œufs

Notes de solidarité du Père Joel

Adopter une perspective 3-G sur la vulnérabilité

Une perspective 3-G qui se concentre sur les relations de genre, les dynamiques générationnelles et les contextes de base peut être adoptée pour souligner l'option pour les secteurs vulnérables et les plus impactés. Les projets présentés recourent des stratégies communautaires pour aborder les agendas transversaux et les facettes de la vulnérabilité:

Inégalité de genre → autonomiser les survivants de la domination ou de la violence basée sur le genre à travers le développement d'entreprises sociales

Écarts générationnels → promouvoir les soins aux

personnes âgées et l'inclusion par les moyens de subsistance communautaires et l'intégration au marché local;

Marginalité de base → améliorer les capacités des pêcheurs de subsistance pour exploiter et prendre soin des ressources marines.

La voie de développement progresse de la fourniture de services humanitaires à la promotion de l'auto-assistance, et les rôles évoluent de « fournisseurs » à « facilitateurs » du changement social par le bas.

Vincentian Solidarity Office | 500 East Cheltenham Avenue | Philadelphia, Pennsylvania 19144 | USA
Telephone: +1 215-713-3998

Notre objectif: Aider la Congrégation de la Mission à obtenir des fonds pour son évangélisation et son service des pauvres.

Comment nous contacter:

Fr. Joel Bernardo, C.M.
Executive Director
Email: jbernardo@cmphlsvs.org

Lauren Lynch, Project Manager
Email: llynch@cmphlsvs.org

Regina Rossi, Executive Assistant
Email: rrossi@cmphlsvs.org

Jill Witmer Sinha, Report Manager
Email: jwsinha@cmphlsvs.org



Vincentian Solidarity Office
www.cmglobal.org/vso

[Cliquez ici pour offrir un cadeau en soutien à nos projets](#)

Éthiopie: Autonomiser les personnes âgées et les veuves en tant qu'apiculteurs de jardin et producteurs de miel

L'apiculture en Éthiopie est une pratique agricole vitale avec des racines culturelles profondes. Le pays est l'un des principaux producteurs de miel en Afrique, grâce à sa flore diversifiée et son climat favorable. Les apiculteurs éthiopiens utilisent souvent des méthodes traditionnelles, telles que les ruches en bois, aux côtés de techniques modernes pour récolter le miel et la cire d'abeille. Cette pratique soutient non seulement les moyens de subsistance ruraux, mais joue également un rôle crucial dans la conservation de l'environnement et la biodiversité. Les saveurs uniques du miel éthiopien sont très prisées tant au niveau local qu'international.

Ce projet en cours, conçu par le Père Aklilu Woldeghiorgis, C.M., avec l'aide d'experts locaux, vise à soutenir les personnes âgées démunies et les veuves pauvres en établissant des opérations apicoles dans les paroisses de Bonga et Buba. Cette initiative générera des revenus grâce à la

production de miel, fournissant une source de subsistance durable pour les bénéficiaires. Le projet créera également des opportunités d'emploi pour les jeunes locaux. En tirant parti des conditions favorables de l'Éthiopie pour l'apiculture, le projet cherche à améliorer la qualité de vie de ces communautés vulnérables.

Leur plan est d'utiliser deux méthodes pour la récolte du miel: les boîtes traditionnelles suspendues dans les arbres, et les boîtes modernes empilées au sol. Le projet a progressé, avec certaines des ruches traditionnelles produisant déjà du miel. Il a également offert des opportunités éducatives aux jeunes agriculteurs. Le projet sera maintenu grâce à une assistance continue d'experts, aux soins environnementaux et aux ventes de miel. Les plans futurs incluent l'expansion des ruches modernes à d'autres maisons de mission.



Ci-dessus : Les boîtes d'apiculture modernes

Ci-dessous : Apiculteur traitant les rayons de miel



Tanzanie: Équiper les pêcheurs de base pour passer de la subsistance à la pêche durable



Ci-dessus : Pêcheurs locaux avec les nouveaux bateaux

Ci-dessous : Le groupe de participants après une session de formation



L'industrie de la pêche en Tanzanie est dominée par les pêcheurs et aquaculteurs à petite échelle, bien que ce soit l'une des plus grandes nations de pêche en Afrique. La communauté de pêcheurs d'Ununio, à Dar es Salaam, a longtemps lutté contre des installations et des équipements inadéquats, limitant leur capacité à profiter et à subvenir aux besoins de leurs familles. Pour y remédier, un projet a été lancé en novembre 2023, visant à fournir de meilleurs équipements de pêche et un soutien organisationnel aux familles locales de cette communauté.

Les activités du projet, dirigées par le Père Ansgar Lugomi, C.M. avec l'aide de facilitateurs locaux, comprenaient l'achat de cinq petits bateaux à moteur, la tenue de séminaires sur l'utilisation des

bateaux et la conservation de l'environnement, et l'obtention d'équipements nécessaires comme de meilleurs filets. Le projet bénéficie directement à 25 pêcheurs et à leurs familles, améliorant leur capacité à pêcher de manière plus efficace et rentable.

L'entretien futur sera assuré par l'éducation à la littératie financière, et une partie des bénéfices sera allouée aux réparations et aux avantages communautaires. Cette initiative améliore non seulement les moyens de subsistance des pêcheurs, mais favorise également un esprit de coopération et de développement communautaire, promettant un avenir meilleur pour la communauté de pêcheurs d'Ununio.

Le VSO est reconnaissant aux donateurs et aux agences qui rendent notre travail possible, notamment:

Diocèse d'Essen, Allemagne
Franz Foundation;
Province de l'est des États-Unis de la Congrégation Mission;
Province de l'ouest des États-Unis de la Congrégation Mission;

Province de la Nouvelle-Angleterre des États - Unis de la Congrégation de la Mission;
L'Appel pour l'Afrique de Pe. Sy Peterka;
Les Provinces et Maisons de la Congrégation de la Mission qui contribuent au Fonds;
Donateurs américains;
Et les donateurs de VIMS pour leur soutien.



www.VIMS1617.org